



ATELIER GOMBAU

ATELIER GOMBAU es una formación creada en Salamanca y Madrid en 2008 por músicos de reconocido prestigio y por nuevos y jóvenes talentos de probada excelencia técnica y artística que tienden a llenar un espacio en el panorama musical contemporáneo español en la difusión, interpretación y formación del repertorio para Orquesta de Cuerda y grupos variables de cuerda de la creación actual, desde el compromiso riguroso artístico y la más alta calidad interpretativa.-

El grupo desde su fundación está formado por 14 músicos, liderados por el director Carlos Cuesta, habiendo realizado conciertos principalmente en Salamanca, Madrid y Alicante, actuado entre otras salas, en el Auditorio 400 del Museo de Arte Reina Sofía de Madrid, dentro de la temporada del CDMC, en el Festival Arte Sacro de la Comunidad de Madrid y en el Festival de Música de Alicante.-

Ha estrenado obras de María de Alvear con videoarte de Isaac Julien, de Zuriñe Fernández Gerenabarrena, de Jesús Rueda, y ha grabado para el sello Verso la Obra “*Equilibrio*” de María de Alvear, dentro de la colección “Compositores Españoles y Latinoamericanos de Música Actual”.-